
Relatério de atividade parlamentar 

Margo 2025 

Sessão: 12/03/2025 

Votação: 

Indicação Nº 020/2025- Autor: Vereador Pio Josival Carvalho de Melo,no sentido de que se 

possível seja realizada a reforma da Praça Central;construção do calçamento da Rua que dá 

acesso ao cemitério; recuperação do muro do referido cemitério, bem como a construção do 

calçamento das ruas: Honorato Cavalcante, primeira Travessa Honorato Cavalcante e da rua 

que liga o centro a Rua Santo Antônio( conhecida como Rua da Banana), todos localizados no 

Distrito de Caldeirões, deste Município. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 

para o município, 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 

Pio Jgsival Carvalho de Melo 

Vereador 
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Relatório de atividade parlamentar 

Março 2025 

Sessão: 19/03/2025 

Votação: 

Indicação Nº 034/2025- Autor: Vereador Pio Josival Carvalho de Melo,no sentido de que se 

possível mande calçar o acesso ao cemitério do povoado da Cachoeira do Pinto neste 

Município. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia, ! 

Pronunciamento: A fala do vereador justificando a indicação foi pela importância da mesma 

para o município. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência. 
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Relatório de atividade parlamentar 

Março 2025 

Sessão; 26/03/2025 

Indicação : Não houve indicação do vereador neste dia. 

Projeto: Não houve nenhum projeto desse vereador neste dia. 

Relator: Não houve relatoria do vereador neste dia. 

Pronunciamento: Não houve pronunciamento do Vereador neste dia. 

Presidência de comissão: Não faz parte de nenhuma presidência, 
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